学校だより **9月**

きらきらわくわくドキドキ

[一時徹底事項]

・あいさつとふわふわ言葉の徹底 ・いのちを守る基本的生活習慣の確立 ・聴く力と自ら考え、表現・交流する力 の育成

発行 校長 福本利江子

MAKABI Elementary School



★7/5に、次年度に向けての「クラブ見学」が行われまた。3年生は来年はどのクラブに入ろうかと、目を輝かせながらの見学です。また後輩を向える4~6年生も、<u>自分たちのクラブの楽しさや成果を全力で表現</u>していました。



★6/25に、嶋田玲子講師をお招きして「平和講演会」をmeetを使って全児童に実施しました。いまある「平和のありがたさ」「ひとりにひとつしかないいのちのかけがえのなさ」子どもたちは、講師のお話に真剣に聞き入り、ふりかえりには"<u>自分たちが平和を創っていくんだ</u>"という決意が力強く書かれていました。



★7/16に、"学級保護者会"を、meetを使って実施し、担任より児童の日々の様子や、夏休みの注意事項を説明しました。保護者からは、「参観日がなかったが、子どもの様子が感じられてよかった」との多数の声が届けられました。また9/20には、台風襲来の前に、早めに全校集会(meet)を行い、コロナ予防や学級では夏休みの指導をし、その様子がNHKで放映されていました。真嘉比っ子、カッコヨカッタよ♡

今年もでき





★8/4に、真嘉比青年会の方が来校し、小学校で苗植えから栽培し作成した真嘉比豊年祭の"祈願綱"を、学校へも寄贈頂きました。5年生の子どもたちと、育てた稲穂。

真嘉比っ子達には、私たちが食べて、いのちを頂いているお米のありがたさに気づくとともに、ここまで休日返上でともに育て下さった青年会の方々や沢山の見守り隊の方々への感謝を忘れず、地域の一員としてともに成長していってほしいと願っています。

9月の主な行事(予定)

9月1日 秋の読書月間(9/30)

未定 校内研修(4年「いのちと向き合う」授業

9月7日 全校朝会(meet) 9月15日 全校朝会(meet)

9月16日 就学時健康診断

9月22日 全校朝会(meet)

9月24日 那覇市計画訪問・校内研修(1年「いのちと向き合う」授業

9月29日 全校朝会(meet)

★9月は、いのちの学習やmeetでの全校朝会等、楽しい 学習が予定されています。新型コロナを予防しながらも、 沢山の体験・経験へ繋がるよう、児童・保護者・学校・地 域が一体となって取り組んで参りましょう!

ちょっとひといき

さあ、1学期後半がスタートしました。しかし、残念ながら、新型コーナの影響を受け、夏休み後は、2週間休校となり、オンライン授業等での対応、そして、分散登校でのスタートとなりました。ただ流行急拡大という未曾有の状況を鑑みると、「いのちを守る」という最大の目的においては、苦渋の決断をせざるを得ません。厳しい休み明けのスタートではありますが、きっと、真嘉比っ子は、この苦境をバネに、また、大きく飛躍・成長してくれることと信じています。さあ、コロナ予防をしながらも、学校での学びを通して、すばらしい共体験・共感情を、仲間とともに深めていきましょう!!